

The logo consists of the letters 'JWI' in a bold, white, sans-serif font, centered within a white rectangular border. This is set against a solid red background that fills the top portion of the page.

**Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah Polsek
Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan
Door to Door System, Berikan Himbauan
Kamtibmas untuk Jaga Keamanan
Lingkungan**

Sukabumi - SUKABUMI.JWI.OR.ID

Oct 1, 2024 - 15:00



Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System, Berikan Himbauan Kamtibmas untuk Jaga Keamanan Lingkungan

Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah, Bripta Dian Wihardani, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Cibungur, Desa Hegarmanah, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilakukan untuk meningkatkan interaksi langsung antara kepolisian dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dalam kunjungan tersebut, Bripta Dian memberikan beberapa himbauan penting kepada warga. Pertama, warga dihimbau untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka, serta segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika menemukan masalah atau informasi terkait situasi kamtibmas.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga agar meningkatkan kepekaan dan kewaspadaan guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif di lingkungan sekitar. Bripta Dian juga menegaskan bahwa ia siap menjadi konsultan solutif bagi masyarakat dan pemerintah desa untuk menjaga stabilitas keamanan.

Dalam himbauannya kepada para orang tua, Bripta Dian mengingatkan agar memastikan anak-anak mereka sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB setiap hari. Hal ini penting untuk mencegah anak-anak terlibat dalam tindak

kriminal atau menjadi korban kejahatan jalanan.

Kegiatan DDS ini mendapat sambutan hangat dari warga, dan berlangsung dengan aman, lancar, serta kondusif. Warga Desa Hegarmanah merasa terbantu dengan kehadiran Bhabinkamtibmas yang aktif memberikan edukasi dan himbauan terkait keamanan.